



MÉDITATION

Dieu crée le monde, il n'y avait ni riche, ni pauvre. Dieu n'avait pas prévu un monde avec des inégalités où certains seraient mieux nantis que d'autres. Cet état de chose n'est qu'une conséquence de la chute de l'homme. Mais grâce soit rendue à Dieu qui, à travers Son Fils Jésus, a suscité des enfants, des fils et des filles, qui vont révéler Son cœur, en apportant une solution aux maux dont souffre le monde aujourd'hui, entre autres la pauvreté.

Quand donc tu fais une action pour venir en aide aux pauvres, tu es en train de manifester le cœur de ton Père Céleste. Cela fait partie intégrante de notre mission. On ne peut pas être un enfant de Dieu et être insensible aux pauvres, aux personnes qui sont démunies et dans le besoin. Il est vrai que certains pourront être plus sensibles que d'autres, mais ce qui est normal, c'est de se sentir concerné, vouloir aider ceux qui sont dans le besoin.



GALATES 2 : 10 (LSG) « ILS NOUS RECOMMANDÈRENT SEULEMENT DE NOUS SOUVENIR DES PAUVRES, CE QUE J'AI BIEN EU SOIN DE FAIRE. »

Se souvenir des pauvres est une chose essentielle pour un enfant de Dieu. Avoir à cœur de leur apporter une aide n'est que chose normale. Car l'enfant de Dieu, portant l'ADN spirituel de Dieu, est censé Lui ressembler, et Dieu n'est pas indifférent aux pauvres. Il écoute les pauvres, Il a compassion d'eux et Il les délivre.

On est malheureusement confronté souvent à un manque de moyens financiers pour pouvoir venir en aide aux pauvres. Nous nous disons, à priori, que le besoin qui semble le plus central chez un pauvre est celui de l'argent. Quand donc nous sommes de condition assez modeste nous-mêmes, ou que temporairement nous n'avons assez d'argent, nous sommes bloqués et nous pensons que nous ne pouvons rien faire. Mais cela n'est pas vrai !

Source: Fréquences Chrétienne





LIBÉRER DE LA DROGUE

Le projet d'accompagnement et de réinsertion soutient les personnes en difficulté et leurs familles à travers des rencontres de partage et d'écoute à la Chapelle Bon Pasteur, Baie du Tombeau. Animées par une équipe de cinq bénévoles expérimentés, ces sessions rassemblent en moyenne quatre participants par semaine. Depuis le lancement, 27 personnes et 39 proches ont été accueillis, avec déjà trois guérisons confirmées. Les familles témoignent d'un changement positif : plus de sérénité, de dialogue et de participation à la vie quotidienne. Ce projet incarne une belle dynamique de solidarité et d'espérance.

QUÊTE PUBLIQUE – 26 AU 28 DÉCEMBRE 2025

Du 26 au 28 décembre 2025, le PWS a organisé une quête publique afin de soutenir : « 5 Pains et 2 Poissons » : aide aux personnes sans-abris, « École Maternelle Bienvenue » : soutien aux enfants en situation de vulnérabilité et « Libérer de la drogue » : accompagnement des personnes dépendantes vers un nouveau départ.

Pendant ces trois journées, les bénévoles ont été présents dans les rues de Port-Louis, ainsi que devant les entrées de Super U Goodlands et Super U Grand-Baie, munis de boîtes de collecte.

Grâce à la générosité du public, un montant total de Rs 121,895 a pu être collecté. De cette somme, une dépense de Rs 6,125 a été prélevée pour couvrir des frais essentiels tels que le transport, la nourriture des volontaires et les matériaux pour les boîtes pour la quête. Ainsi, un montant net de Rs 115,770 a été déposé sur le compte officiel du PWS.

Le PWS remercie chaleureusement tous les volontaires et les membres de l'association pour leur engagement et leur contribution, qui ont permis de faire de cette quête publique un véritable succès.



ÉCOLE PRÉ-PRIMAIRE BIENVENUE

Pre-Primary Education Scheme : la gratuité maintenue jusqu'en 2026

« Nous tenons à rassurer les parents, le public et l'ensemble des acteurs de la petite enfance que rien ne changera dans la formule du Granting Aid jusqu'au 31 décembre 2026 ». C'est en ces termes que le ministre de l'Éducation, Mahend Gungapersad, a annoncé la nouvelle, entouré de ses collègues du Comité interministériel, composé de plusieurs ministres. Le Free Pre-Primary Education Scheme reste donc en vigueur jusqu'au 31 décembre 2026.

Pour rappel, les autorités avaient évoqué une révision du dispositif à partir de janvier 2026. Le nouveau modèle prévoyait que les écoles pré-primaire privées reçoivent une allocation mensuelle de Rs 2,750 par enfant, en remplacement du remboursement de leurs coûts opérationnels - la différence devant être prise en charge par les parents. Dans sa formule actuelle, le Free Pre-Primary Education Scheme permet à de nombreuses familles de bénéficier d'une éducation pré-primaire gratuite, une mesure largement saluée pour son rôle dans la démocratisation de l'accès à la petite enfance.

Source : Defimedia.info

L'école pré primaire restera gratuite jusqu'à la fin de l'année 2026. Cependant, pour continuer à offrir aux enfants un environnement d'apprentissage sûr et de qualité dès 2027, PWS doit dès maintenant réfléchir à des solutions pour soutenir l'école. Chaque geste compte et tous les dons, petits ou grands, sont les bienvenus. Merci pour votre soutien qui fait une réelle différence dans l'éducation des enfants.



ÉCHANGE DM/EPM

Dans le cadre du partenariat entre l'Église presbytérienne de l'Île Maurice et DM (Suisse), la famille Morvant est présente à l'Île Maurice depuis décembre 2025 et y restera jusqu'en juillet 2026. Leur mission principale consiste à raffermir les liens au sein de la communauté presbytérienne et à contribuer activement à la vie paroissiale.

En allant à la rencontre de la famille Morvant, nous rencontrons Tsiry, animateur paroissial depuis huit ans et titulaire d'un master en théologie ; Noémie, manager en audit financier depuis six ans ; et leurs deux filles, Élise et Chloé.

Plus spécifiquement, ils sont engagés auprès du département enfance, dans le cadre de l'École Théologique des Laïcs (ETL), ainsi qu'au sein du PWS. Ils apportent leur soutien au département PWS afin de structurer ses projets et sa vision, d'en améliorer la visibilité, et de collaborer avec les membres pour un meilleur suivi et une meilleure évaluation des projets.

« Cet envoi est pour nous un pas de foi et une aventure familiale. Nous sommes réjouis de découvrir la vie d'Église à l'Île Maurice, de servir aux côtés de notre partenaire et de vivre cette étape comme un temps d'approfondissement de notre foi en famille. » Animés par un esprit d'échange et de partage, Noémie et Tsiry sont heureux d'apprendre de la vie d'Église à Maurice, avec déjà la perspective de témoigner et de partager cette expérience à leur retour en Suisse.

ACTION DE SOUTIEN

PWS adresse ses sincères remerciements à la paroisse St Columba pour sa précieuse contribution lors de l'événement « Jollof for a Cause », tenu le 5 octobre 2025.

Grâce à leur enthousiasme et à leur générosité, cette initiative a été un véritable succès, réunissant une centaine d'invités dans une ambiance de partage et de célébration de la culture nigériane, tout en soutenant une cause noble.

Les fonds récoltés seront directement destinés au projet d'amélioration des sanitaires de l'école maternelle Bienvenue à Pointe-aux-Piments. Les membres du comité PWS prie pour que Dieu les bénisse abondamment et leur donne toujours un cœur prêt à aider.



LA MISSION DU PWS

MERCREDI

LIBÉRER DE LA DROGUE
RENCONTRE POUR SE LIBÉRER DE TOUTES SORTES DE DÉPENDANCES
19:00
ÉGLISE ST JEAN
PORT-LOUIS

LUNDI-VENDREDI

ECOLE PRÉ-PRIMAIRE BIENVENUE
DE 3 À 5 ANS
8:00
POINTE-AUX-PIMENTS

SAMEDI

5 PAINS ET 2 POISSONS
DISTRIBUTION DE REPAS POUR LES SANS ABRIS DE LA CAPITALE.
17:00
EGLISE ST JEAN
PORT- LOUIS